

Vorlage Nr. 22-V-02-8005

Tagesordnungspunkt 4.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 25. Oktober 2022

Landesprogramm Zukunft Innenstadt 2022 - Biebrich

Gemeinsamer Antrag aller im Ortsbeirat Biebrich vertretenen Fraktionen und Mitgliedern zur Sitzung des Ortsbeirats am 25. Oktober 2022

Zustimmung zum gewonnenen Förderprojekt für Biebrich im Rahmen des Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt 2022"

Der Ortsbeirat unterstützt nachdrücklich Implantierung und Realisierung des Förderprojektes "Zukunft Innenstadt Biebrich", und bittet um rasche Umsetzung des Programmes entsprechend der nachstehend genannten Zielsetzungen unter Beteiligung der lokalen Akteure und des Ortsbeirates. Auch andere um das Wohl und die Entwicklung des Stadtteiles bemühter Personen und Institutionen können eingebunden werden.

- 1. Suche und Betreuung des Leerstandes im Stadtteil verbleiben in den Händen der Wirtschaftsförderung. Die dafür notwendigen personellen Aufwendungen werden in Form von Honoraren abgegolten, eine hauptberufliche Entlohnung entfällt. Der Ortsbeirat empfiehlt eine angemessene Aufteilung in Bezug auf die Gesamtfördersumme hierzu vorzunehmen.
- 2. Einem Kernbereich des Projektes, der "Robert-Krekel-Anlage", gilt die besondere Aufmerksamkeit. Es wird eine langfristige und nachhaltige Lösung angestrebt, bei der der Parkcharakter der Anlage erhalten bleibt. Gleichwohl sollen erste konkrete Maßnahmen aus dem Programm bereits im kommenden Jahr umgesetzt werden. Dabei stehen eine parkverträgliche gastronomische Nutzung (Möglichkeit zum Verzehr und Verkauf vor Ort), sowie die weitere Verfügbarkeit der Rasenfläche in der Mitte für Veranstaltungen im besonderen Interesse. Die dafür notwendige Möblierung der Anlage mit Sitzgelegenheiten, Abfallbehältern, Bepflanzung mit Bäumen und Büschen, Herrichtung der Wege und die Ergänzung der technischen Infrastruktur sowie die Ausgestaltung des Gastrokonzeptes wird in Zusammenarbeit mit allen Beteiligten besprochen und zeitnah umgesetzt. Die Aufstellung eines klassischen Gastrocontainers und von seniorengerechten Sportgeräten entfallen.
- 3. Vorschläge für den Teilbereich "Lebensadern für Biebrich" sowohl für die kurzfristigen, wie auch für die langfristigen Maßnahmen werden unter Berücksichtigung bereits vorhandener und zu entwickelnder Ideen ebenfalls von den lokalen Akteuren unter Beteiligung des Ortsbeirates und der zuständigen Ämter erarbeitet. Sie müssen mit den Zielen einer künftigen Entwicklung des Stadtteiles vereinbar sein.

Seite 2 des Beschlusses Nr. 0091 des Ortsbeirates Wiesbaden-Biebrich vom 25. Oktober 2022

Eine Evaluierung am Ende des Projektzeitraums ist ebenso notwendig und eine mögliche Basis für anschließende Maßnahmen.

Magistrat und Stadtverordnetenversammlung werden gebeten, ihren jeweiligen Anteil der Voraussetzungen für die Gewährung der Förderung unmittelbar zu erfüllen, damit mit der Verwirklichung der sofort umsetzbaren Maßnahmen begonnen werden kann.

Beschluss Nr. 0091

Der gemeinsame Antrag aller Fraktionen und Mitglieder wird antragsgemäß beschlossen.

+ +

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Klee Ortsvorsteher